



史蹟史料部

2023年4月6日

#27

日本人墓地公園 ニュースレター

萩生田政調会長ご一行様墓地訪問

1月12日（木）午後、シンガポールを訪問されていた萩生田光一衆議院議員（自由民主党政務調査会長）、松本洋平衆議院議員（自由民主党政務調査会 副会長）、大塚拓衆議院議員（自由民主党政務調査会 副会長）が、日本人墓地公園をお参りくださいました。献花が執り行われた後、御一行を園内にご案内させていただきました。





園内を歩いて回って際に、萩生田政調会長より墓地公園内が大変きれいに整備されているとのお言葉をいただきました。

この日はちょうど午前中に、[ニュースレター#26](#)でご紹介した日本人学校チャンギ校6年生の皆様のボランティア清掃活動が行われたところでした。

日頃より在住邦人の皆様、地元の皆様から清掃のご協力をいただき、公園を維持管理している事を石川大使よりお話しいただきました。



お暑い中お参りいただき、ご寄付も賜り誠にありがとうございました。ご寄付は日本人墓地公園の維持・管理・修繕に役立たせていただきます。

左より、大塚拓 政調副会長、杉野一夫元日本人会事務局長、萩生田光一 政調会長、松本洋平 政調副会長、石川浩司大使